
 

 

 

 

 

 
               REQUERIMENTO N.º 95 DE 07 DE AGOSTO DE 2.015. 

 

JOSÉ REGINALDO MORETTI, VEREADOR À CÂMARA 

MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHE SÃO 

CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  

 

   REQUEIRO à Mesa, independente deliberação do Plenário, na forma 

regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, solicitando ao 

mesmo as seguintes informações: 

 

1- A obra de retirada das lagoas de estabilização com a finalidade de início da construção 

de casas populares município já foi iniciada? Se sim, qual a data de início de tais 

obras? 

2- Existe algum atraso na execução das obras especificadas no item 1? Se sim, qual o 

motivo deste atraso e qual a previsão de data da regularização de tais falhas? 

3- Quais as multas previstas para os casos de atrasos nas obras mencionadas no item 1?  

 

 

 

Nestes Termos.  

Pedem Deferimento.  

 

Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 07 de agosto de 2015. 

 

 
 

JOSÉ REGINALDO MORETTI 

Vereador 

 

 

 

 


